



## Siapkan Anak Muda Menjadi Generasi Berencana

YOGYA (KR) - Ingin mengetahui informasi lengkap perihal kependudukan, keluarga berencana hingga generasi berencana (genre)? Tidak ada salahnya mampir Stan Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Kota Yogyakarta di Anjungan Pemkot Yogyakarta arena Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2018 hingga 20 November mendatang.

"Ada Pojok Kependudukan, Pojok Keluarga Berencana dan arena Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) di Stan DPPKB Kota Yogyakarta," tutur sepasang Duta Remaja Genre Jogja, Ferian F dan Putri Pramesti dijumpai KR, Senin (12/11) malam.

Area KIE lanjut Ferian menyediakan berbagai informasi terkait program gene-

rasi berencana, yakni remaja usia 10-24 tahun. Melalui program ini generasi muda diajak untuk merencanakan pendidikan, karier dan masa depan dalam berkeluarga.

"Termasuk yang dibahas perihal situasi pernikahan dini, tapi mereka masih berhak mendapatkan pendidikan layak. Termasuk juga pembinaan pada generasi muda terkait penyalahgunaan napza," sambung Ferian.

Pembinaan ini sebut Ferian dan Putri juga terangkum dalam Salam Generasi Berencana (Genre), yakni katakan tidak pada pernikahan dini, seks pranikah dan penyalahgunaan napza. Pembekalan ini sangat penting mengingat beberapa tahun mendatang Indonesia akan menghadapi bonus demografi dengan melonjaknya usia produktif.



Duta Remaja Genre Jogja bersama generasi muda pengunjung di Stan DPPKB.

"Harus disiapkan sejak dini. Jika tidak justru nantinya akan merugikan negara dan bangsa," imbuh keduanya.

DPPKB juga dalam pelaksanaannya di lapangan dengan getol mencanangkan Kampung KB. Sekaligus

tempat tersebut menjadi pusat informasi dan konseling remaja di sekitarnya.

"Jika ada kejadian kasus remaja, seperti kehamilan tidak diinginkan atau memiliki anak yang terlalu banyak bisa dikonsultasikan,"

ungkap Ferian.

Semua program yang diusung tersebut sebenarnya bukan hanya diperuntukkan bagi generasi muda. Tapi juga mencakup objek semua lapisan, mulai balita, remaja dan lansia. (Feb/Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005